

駅の建て替えとエレベーター設置に大きな予算を  
かける現職の計画よりも、希望者の多い0～2歳児  
の未満児保育所を早期に建設して安心して働ける  
町にします。

**女性新人は提案します**

コロナ感染と物価高から生活と経営を  
守り、安心して暮らせる町へ

**緊急 経済対策を実施します**

物価高騰対策ですから、期間を決めて実施します

すべての世帯、中小業者、農家への経済的な支援を行います

■ 全世帯の水道の基本料金を無料にします

■ 中小業者の固定資産税を減免します

■ 国保税と介護保険料の負担を軽減します

財源はあります

国の経済対策や地方創生臨時交付金を最大限に活用し、町の「基金（貯金）」の一部を有効に使います。町が誕生してからの長い歴史の中で築いてきた、高い財政力を持つ町だからこそ実現できます。

いのち・暮らしを守る町政へ

**変えよう!**  
みよた

役場に行ったら、以前はすぐに書類をもらえたのに、だいぶ待たされました。現職のパワハラで役場の職員が辞めているって聞いたけど、住民サービスの低下は困ります。(平和台 58歳・女性)

町の公印を、現職が誰にも相談しないで職員に押させて書類を出したと新聞の記事がありました。現職は「民間感覚でやった」なんてコメントしていましたが、民間だってそんなデタラメはやっていません。民間企業に失礼です。(西軽井沢 35歳・男性)

前の町長は、少し離れた旧役場の職員駐車場に車を停めて歩いて出勤していたのに、現職は役場の来客用の駐車場に平気で停めています。そのうえ出勤時間も遅いと聞きました。(塩野 50代・男性)

前は保健師さんが時々病気の様子を聞いてくれましたが、最近はあまり顔を見なくなっていました。どうしたのかと思っていたら、保健師さんが3人も退職したとのこと。保健師が少なくなってしまって、病気のことや困ったことを相談できなくなったら心配です。(78歳・女性)

## 皆 さん の 声

### 現職は「財政が良くなった」と自慢していますが……？

ちよつと一言

現職は、町の「基金」が増えて借金も減らしたと宣伝していますが、理由は大型の事業を実施していないからです。また、コロナ対策で国から臨時交付金がきたことで、町の一般財源をそれほど使わなくても事業ができたので、ほとんどの市町村では基金が増えています。前の町長は、中学校の建設や学校給食センター、児童館の建て替え、役場庁舎などの大型事業を実施しながらも、基金を増やして借金も減らしました。また、現職は介護保険料が県内で下から2番目と自慢していますが、これも茂木町長の時に県内で2番目に高かった保険料を12年かけて引き下げて実現したものです。現職は、それを据え置いただけです。

## いま 御代田町を変えなければ！

みなさんと いっしょに 力を合わせてがんばります

女性新人の  
政治信条

- ① 私利私欲なく働きます
- ② いつも町民の目線で政策をすすめます
- ③ 不正や利権を絶対に許しません